



## La Comunidad Universitaria festejó el Bicentenario del nacimiento de Don Bosco



En la Sede Quito se celebró del 24 al 30 de enero «La Semana de Don Bosco» como preámbulo a la celebración por el Bicentenario. Autoridades, estudiantes, docentes y personal administrativo participaron con alegría en las actividades previstas que incluyeron foros académicos, eventos religiosos, deportivos y culturales.

Don Bosco nació el 16 de agosto de 1815 en Turín (Italia). A lo largo de su vida sacerdotal su dedicación por los jóvenes fue la huella de las posteriores generaciones quienes experimentaron del Sistema Preventivo, cuyas bases se sustentan en la razón, religión y amabilidad. El Papa Juan Pablo II lo declara como «Padre, maestro y amigo de los jóvenes».

Cada año, en las obras y casas salesianas se celebra el nacimiento de Don Bosco. En ese contexto, en la UPS se iniciaron el 24 de enero las celebraciones con el 11º Ciclopaseo bajo el nombre de «Don Bosco vive», evento deportivo organizado por el Departamento de Cultura Física y que congregó a más de 350 universitarios quienes recorrieron la parte sur y norte de Quito llevando distintivos sobre el Bicentenario.

Se realizó también un foro con los temas: «La centralidad de los jóvenes pobres, abandonados y en peligro» a cargo del docente Vicente Plasencia, M.Sc; «Don Bosco y el Papa Francisco: Una relación educativa fecunda», por el P. Alejandro León del Centro Salesiano de Formación Permanente y «Una experiencia educativa con Don Bosco» por Edwin Cárdenas, estudiante de la Carrera de Filosofía y Pedagogía. Esta actividad se presentó en los campus Sur y El Girón.

Asimismo, se realizó un festival cultural en ambos campus, donde los estudiantes que integran estos grupos se sumaron a esta celebración a través de presentaciones de música y danza. Participaron el grupo de bailes de salón, danza urbana y contemporánea, bandas de música y tres artistas invitados: Suyay, Medina y la 30/30 así como el bailarín ecuatoriano, Francisco Viteri. El personal administrativo también compartió un momento de reflexión y alegría durante el concurso «Quién sabe, sabe», en base a preguntas sobre la vida de Don



Fecha de impresión: 21/04/2025

## La Comunidad Universitaria festejó el Bicentenario del nacimiento de Don Bosco

Bosco.

La celebración del Bicentenario de Nacimiento de Don Bosco fue un momento propicio para reflexión pero también de reunión y de fiesta que visibilizó cómo la experiencia educativa de Don Bosco se vive en la Universidad Politécnica Salesiana.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)